



Zoom

èren

PAROISSE RÉFORMÉE
LA CHAUX-DE-FONDS



LE PORTE-PAROLE

Cheminer ensemble vers la Lumière

Pendant plus de dix ans, j'ai eu le privilège d'assurer un ministère particulier : celui de l'accompagnement de personnes endeuillées pour la préparation des cérémonies funéraires ; j'ai donc eu l'occasion d'aller à la rencontre de centaines de personnes, souvent distancées des églises, qui étaient heureuses de pouvoir compter sur une écoute et une présence empreintes de compassion et de non-jugement dans un moment difficile de leur vie. Je suis très reconnaissante envers l'EREN d'avoir pu exercer ce ministère passionnant et exigeant, en collaboration étroite avec les entreprises de pompes funèbres de la région.

Dans une société marquée par des valeurs de compétitivité et de jeunisme, où la mort comme la question de Dieu sont des sujets tabous, je crois qu'il est plus que nécessaire d'offrir un rituel et une parole qui aient du sens et qui nous ouvrent à la transcendance et à l'espérance. La mort nous rappelle notre finitude, nos limites et nos fragilités ; elle éveille des souffrances, des rancunes, parfois des conflits familiaux ; elle peut être aussi l'occasion d'une remise en question profonde de nos certitudes et de nos valeurs.

Dans ce contexte, je crois que nous avons en tant qu'Église encore toute notre place et une parole d'espérance à

prononcer, en allant à la rencontre de tout homme et de toute femme, avec beaucoup de compassion et de largesse de cœur. À condition de savoir que nous aussi nous cheminons tout au long de notre vie de la peur à la confiance, de la tristesse à la joie, du doute à la foi, et que nous sommes simples témoins de la Présence qui nous accompagne dans tous nos passages. Nous marchons en compagnonnage des humains à la suite du Vivant, le Christ crucifié et ressuscité, et comme lui, nous ne pouvons qu'offrir notre présence humble et discrète, avec nos forces et nos vulnérabilités.

Durant tout mon ministère dans les Montagnes Neuchâteloises, j'ai aussi eu l'occasion d'organiser et de vivre de multiples célébrations et rencontres ; à vous aussi, chères paroissiennes, chers paroissiens, toute ma reconnaissance pour les bouts de chemin parcourus ensemble. J'aimerais terminer par ces paroles de l'apôtre Paul, dans sa 2e épître aux Corinthiens, chapitre 1, versets 3 et 4 : « Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-Christ, le Père qui est plein de bonté, le Dieu qui reconforte dans toutes les situations. Il nous reconforte dans toutes nos détresses, afin qu'à notre tour nous soyons capables de reconforter ceux qui passent par toutes sortes de détresses, en leur apportant le réconfort que Dieu nous a apporté.

Karin Phildius, pasteur

Il y a peu, une personne s'est approchée de moi durant un apéritif. Après quelques mots échangés au sujet de la pluie et du beau temps, la personne en est venue au fait. Elle voulait me dire qu'elle était athée. Je lui ai alors posé la question suivante : « De quel Dieu êtes-vous athée, Madame ? »

Dans un véritable flot de paroles qui l'ont comme libérée, elle m'a dit combien elle avait souffert de l'enseignement reçu dans un milieu chrétien très fermé. Un enseignement basé sur la culpabilisation, sur la sévérité de Dieu, sur le jugement terrible qui allait inévitablement survenir. J'ai alors eu l'opportunité de lui parler du Dieu de Jésus auquel moi je crois. Pour ce faire, j'ai raconté la rencontre de Jésus avec Nicodème en Jean 3.

Dieu, en Jésus, aime le monde et veut libérer, mettre debout toute personne qui lui accorde sa confiance.

Depuis, cette dame continue de cheminer sur le chemin de la foi chrétienne. À Dieu seul soit la gloire.

Thierry Muhlbach, pasteur

Remerciements PEF

Grand merci à toutes et tous les bénévoles qui ont à nouveau permis à Paroisse en Fête d'être une si belle réussite. Merci aussi à toutes les pâtissières et tous les pâtisseries qui par leurs gâteaux et desserts ont réjoui bien des cœurs. Si la multiplication des pains et des poissons est bien présente dans la Bible, celles des desserts et des gâteaux l'est assurément dans notre paroisse. Merci aux chanteurs et danseurs de l'association des Ukrainiens de notre Canton. Enfin merci à vous participant-e-s pour votre présence et votre soutien. Pour le comité de PEF 2024 : Thierry Muhlbach

Vous êtes FORMIDABLES

Grâce à la générosité des donateur-ices, la collecte en faveur d'Action Jeûne Solidaire a permis de réunir CHF 593.80

MERCI !

Paroisse réformée La Chaux-de-Fonds
Temple-Allemand 25 – 2300 La Chaux-de-Fonds
032 913 52 52 / erencdf@eren.ch

www.eren-cdf.ch

Heures d'ouverture:
mardi et jeudi : 9h00 à 11h00

Location salles : 032 913 52 67 / eren-locationcdf@eren.ch

EDITION
Novembre 2024
(26.10 au 01.12)



Cultes

eren

PAROISSE RÉFORMÉE
LA CHAUX-DE-FONDS

Agenda

Di 27 octobre

- **La Sagne** : 10h15, Francine Cuche Fuchs
- **Temple Farel** : 17h30
- Culte de consécration** de Mme Ruth Letare, diacre, et M. Gaël Letare, diacre

Di 3 novembre

- **Grand Temple** : 9h45, Françoise Dorier, culte avec le chœur Gospel
- **Chapelle allemande** : 9h45, Elisabeth Müller Renner

Campagne Terre Nouvelle

Di 10 novembre

- **Temple Farel** : 9h45, Elisabeth Müller Renner et Vy Tirman

Di 17 novembre

- **Temple St-Jean** : 9h45, Thierry Muhlbach, culte avec le Chœur des Rameaux et Vincent Greub

Culte du souvenir

Di 24 novembre

- **Temple Farel** : 9h45 ouvert à tous, destiné en particulier aux familles ayant vécu un deuil durant les mois écoulés, Karin Phildius, Elisabeth Müller Renner, Françoise Dorier, Thierry Muhlbach
- **La Sagne** : 10h15, Francine Cuche Fuchs

Culte d'installation de G.Letare et de départ de K.Phildius

Di 1^{er} décembre

- **Temple Farel** : 9h45

Lors de ce culte, nous aurons le plaisir d'installer officiellement G.Letare comme diacre titulaire à 65% et de remercier K.Phildius pour son ministère dans la paroisse, tout en lui souhaitant une retraite pleine de satisfaction.

Le culte sera suivi d'un apéritif. Pour agrémenter ce temps, merci d'apporter pâtisserie ou salé et d'informer Geneviève Jaquet par téléphone au 032 913 52 01 ou par courriel genevieve.jaquet-robert@sunrise.ch

Ouverture du temps de l'Avent

Sa 30 novembre à 17h, Centre paroissial. Ouverture du temps de l'Avent avec Mme Josette Huguenin qui contera « L'eau de la terre ».

A partir du 30 novembre, écoutez ce conte en scannant le code QR



Parcours de fenêtres de Noël

Du 30 novembre 2024 au 5 janvier 2025, découvrez les fenêtres de Noël dans divers endroits de la Ville.

Chaque lieu, vous accueillera de **17h à 19h** pour un moment convivial autour de biscuit-boisson.

(Tous les détails sont à retrouver dans le papillon annexé)

Célébrations pour les résidents d'appartements

Ma 19 novembre

Le Châtelot : 10h

Je 21 novembre

Croix Fédérale 36 : 16h

Enquête de Dieu (pour les 6-10 ans)
Sa 26 octobre, 10h et Ve 15 novembre, 16h30
Centre paroissial.

A la découverte de Dieu, de Jésus, à travers de belles histoires bibliques, diverses animations, jeux et bricolages.
Infos : Vy Tirman, Francine Cuche Fuchs, 078 908 71 04.

Silence et Parole
Di 3 novembre et 1^{er} décembre, 18h, Temple Saint-Jean
Moments d'intériorité et d'écoute de la Parole. Chaque 1^{er} dimanche du mois.
Infos : Karin Phildius, 079 394 65 67.

Fenêtre ouverte sur l'intérieur
Ma 5 novembre, 18h30 à 19h30, Centre paroissial.
Groupe de réflexion et d'échanges à partir de la bible ou autre support. Tous les premiers mardis du mois !
Infos: Francine Cuche Fuchs et Lilianne Dubois, 032 926 20 47.

Le lien de prière
Lu 11 et 25 novembre, 19h30 à 21h30, alternativement chez N. Bertallo, P.-A. Leibundgut et J. Leibundgut.
Infos : Nicole Bertallo, Croix-Fédérale 44, 032 968 21 75.

Rencontre biblique
Ma 19 novembre, 14h, Chapelle mennonite des Bulles, pour réfléchir, partager, discuter autour d'un texte biblique.
Si vous avez besoin d'une place dans une voiture, n'hésitez pas à contacter : Elisabeth Müller Renner, 079 824 35 01.

Vie montante
Je 26 novembre, 14h15, Salle de la cure de Notre-Dame de la Paix. Rencontre biblique du Mouvement Chrétien des Retraités.
Infos: Elisabeth Müller Renner. 079 824 35 01.

Catéchisme
Sa 2 et Di 3 novembre, sortie festive au Festival BREF (Battement Réformé) 24h d'activités en tout genre au cœur de la ville de Morges pour les 13-30 ans. Rassemblement de jeunes des églises réformées de Suisse romande pour vivre la richesse et la diversité de la tradition réformée. Départ groupé. Info: Vy Tirman, 078 668 53 46

Groupe CACTUS
Préparatifs de Noël.
Infos: Audrey Thiébaud, 032 913 58 38 ou Didier Perrenoud, 079 356 24 17.

Req'EREN
Chaque ma, hors vacances scolaires, 14h, Centre paroissial. Café-contact pour les réfugié-e-s et toute personne issue de l'asile. Invitation cordiale à venir partager un moment convivial autour d'un café et faire du français de manière ludique.
Chaque je, 9 à 11h, Centre paroissial. Atelier français : Des rencontres ont lieu pour parler ensemble le français. *(Actuellement complet)*. Contact pour Req'EREN : Sandra Depezay, aumônier 079 270 49 72 sandra.depezay@eren.ch

Repas de l'amitié
Chaque me, dès 12h15, Centre paroissial.
Un repas est offert avec la possibilité de participer aux frais.
Un temps de méditation est proposé de **11h40 à 12h** à la chapelle, au 2^e étage du Centre paroissial.
Pour la mise en place ou aider en cuisine : dès 10h30. Restez le temps que vous voulez !
Infos : Gael Letare, 079 871 50 30.

Prière pour un renouveau de nos Églises
Chaque je, 9h30 à 10h30, Temple Saint-Jean, Helvétie 1.
Infos : Alice Stoller, 078 923 08 28.